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Деловой визит

На пути к сотрудничеству

ВолгГТУ с деловым визитом посетил Пьер Лама, генеральный директор фирмы

«ЕМС». Встреча прошла в рамках реализации программы развития ВолгГТУ,

направленной на формирование опорного университета, ее целью было обсуждение

вопросов возможного сотрудничества.

Проректор по учебной работе Владимир Александрович Кабанов поприветствовал гостя и

представил участников встречи, среди которых были проректор по учебной работе,

курирующий международные связи, Сергей Юрьевич Калашников, заместитель директора

ИАиС ВолгГТУ по учебной работе Евгений Александрович Захаров, заведующие кафедрами и

другие. Владимир Александрович рассказал о вузе, который в числе 11 университетов по

всей стране завоевал право стать опорным, и который призван решать задачи развития

региона. За годы своего существования политех подготовил более 120 тысяч

высококвалифицированных специалистов, которые работают не только в Волгоградской

области, но и в других регионах России и за рубежом. В данное время университет

осуществляет подготовку по 37 направлениям и специальностям, в основном техническим, и

Владимир Александрович выразил уверенность, что при столь широком выборе обязательно

будут найдены точки соприкосновения.

Г-н Пьер Лама поблагодарил политехников за теплый прием и выразил надежду на

плодотворное сотрудничество, ведь у фирмы, которую он представляет, есть богатый опыт

работы с вузами.

Так, несколько лет назад в одном из высших учебных заведений Волгограда уже были

открыты аудитории с оборудованием, предоставленным компанией EXEL Industries

(Франция) и ее дочерней фирмой ООО «ЕМС».

Интерес компании к политехникам лежит в сфере оборудования для распыления краски в

электростатическом поле. В интересах фирмы, чтобы большее число специалистов знали о

нем и умели им пользоваться. А для этого производители оборудования готовы предоставить

образцы и обучить специалистов.

В рамках встречи была задано немало вопросов, обсуждались и другие возможные формы

сотрудничества, и можно сказать точно, что заинтересованы в дальнейшем развитии

отношений обе стороны. Очевидно, что первая встреча, своего рода знакомство, оказалась

весьма продуктивной.

Наталья Толмачева.

Фото Ильи Скворцова.
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Поздравляем!

Удачный «Эксперимент»!

С 11 по 13 марта в городе-герое Волгограде прошел 66-й Международный отборочный

фестиваль-конкурс детских, юношеских, взрослых и профессиональных коллективов

«Жемчужина Волги» в рамках проекта «Берега надежды». Театр танца «Эксперимент»

ВолгГТУ принял участие в номинации «Хореография».

На фестивале были представлены как профессиональные, так и любительские коллективы из

Волгограда и Волгоградской области. Для более объективной оценки жюри выступающие

были разделены на категории: начинающие, любители и профессионалы. «Эксперимент»

принимал участие в конкурсной программе в категории «Любители».

12 марта политехники представили два танцевальных номера: «Вдоль по улице» и «Объятие

памяти» в конкурсных направлениях народная и современная хореография. В итоге у

политехников два первых места! Отборочный фестиваль-конкурс завершился грандиозным

гала-концертом.

Валерия Шахова, художественный руководитель театра танца Эксперимент: «Ребята были

просто в восторге от фестиваля. От жюри мы услышали много положительных отзывов.

Руководство вуза и студенческого клуба поддерживают наш коллектив с момента его

создания, и мы упорно работаем, мы оправдываем доверие, мы показываем результат».

Финал фестиваля пройдет в Анапе с 14 по 20 июня и как победители отборочного тура

коллектив театра танца «Эксперимент» получил право принять в нем участие и побороться

за звание победителя Международного фестиваля «Берега надежды».

Андрей Дебелый.
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Заметки с заседания

Актуальные вопросы

В ВолгГТУ прошло очередное совещание деканов. Открывая его, проректор по учебной

работе Игорь Леонидович Гоник отметил насыщенность повестки дня и передал слово

первому докладчику.

Начальник учебного отдела Владимир Николаевич Стяжин рассказал об итогах ликвидации

задолженностей за зимнюю зачетно-экзаменационную сессию. Он остановился на динамике

изменения количества задолжников в головном вузе и филиалах по очной и вечерней

формам обучения. Вместе с деканами проректор И.Л. Гоник обсудил проблемы, которые

возникают на факультетах со сдачей той или иной дисциплины. Продолжил Владимир

Николаевич выступление по другим плановым вопросам – о предварительном расчете

нагрузки на следующий учебный года и о контрольных цифрах приема на 2018 год. В

проекте, который будет представлен в министерство, запланировано 3442 места (без учета

аспирантуры), для сравнения в минувшем году мест было 2390.

Продолжилось заседание рассмотрением вопроса об актуализации основных

образовательных программ с учетом профессиональных стандартов, докладчиком по

которому выступила начальник учебно-методического отдела Ольга Витальевна Юрова.

Наш корр.
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День твоей карьеры

Как стать профессионалом

В ВолгГТУ для студентов факультета автомобильного транспорта прошел

очередной День твоей карьеры, который был организован отделом содействия

занятости студентов и трудоустройства выпускников техуниверситета. 

Открывая встречу начальник отдела Людмила Петровна Шагальдян подчеркнула, что цель

подобных мероприятий для политехников – это возможность личного общения с

представителями организаций, а для последних – возможность подобрать себе достойных

специалистов. Общение было разделено на два блока – в первой части мероприятия

состоялось выступление психолога ОСЗТВ Н.Г. Смоляковой, которая рассказала студентам о

тренинге с говорящим названием «Технология карьеры». Политехников учат всему тому, что

обязательно пригодится в жизни каждому выпускнику, причем учат в игровой форме и, что

самое главное – бесплатно!

А затем пришло время второго блока мероприятия под названием «День твоей карьеры» –

начались выступления представителей предприятий и фирм, которые были приглашены на

встречу. Первым к политехникам обратился помощник генерального директора по

техническим вопросам ООО «Волгабас Волжский» Н.Я. Привалов. Вначале, уже по

сложившейся доброй традиции, был показан ролик, дающий представление о работе завода,

после чего Николай Яковлевич рассказал о том, что в настоящее время на предприятии

работает 600 человек, совсем скоро эта цифра составит 800, у «Волгабас» – большой пакет

заказов, волжские автобусы возят пассажиров в Москве и Санкт-Петербурге, что уже

говорит о многом, они успешно справляются с пассажиропотоком в Сибири и на Крайнем

Севере, во многих других городах страны и за рубежом.

Далее к политехникам обратился технический директор дилерского центра Mercedes Benz

группы компаний «АГАТ» Антон Лапа, кстати говоря, наш выпускник, который точно также в

свое время задавался вопросом: «Кем быть и куда пойти работать?». Начинал Антон свой

трудовой путь с простого автомеханика, в ГК «АГАТ» работает с 2007 года. Из ролика

политехники узнали, что в компании, которой уже более 20 лет, работает более 4 тысяч

человек, всегда побеждать и всегда быть на шаг впереди – это привычка сотрудников фирмы.

В компании идет постоянный поиск новых возможностей, что это команда профессионалов,

которые сконцентрированы не на проблемах, а на их решении, в общем, работают в фирме на

результат. Валентина Подгорнова, менеджер по подбору персонала ГК «АГАТ» рассказала

все о вакансиях компании.

Завершала выступления работодателей Н.А. Федорчук, директор по персоналу группы

компаний «Арконт». В 2016 году компания «Арконт» попала на 34 позицию в ТОП-100

крупнейших холдингов России. Вот такой блестящий результат за 25 лет работы на рынке

продаж и эксплуатации автомобилей, за два с лишним десятилетия продано 75 тысяч машин

лучших западных производителей. А говоря лично о себе, Наталья Андреевна подчеркнула,
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что пришла работать в компанию 16 апреля 2007 года… секретарем-делопроизводителем (!),

через месяц будет отмечать своего рода юбилей. «Не надо строить больших планов! Надо

приходить на начальные позиции, растить в себе себя и просто работать! Работать много и

ответственно, и тогда все у вас получится!» – подчеркнула директор по персоналу. Н.А.

Федорчук пригласила политехников на практику, отрадно то, что между факультетом и

компанией заключен договор о сотрудничестве. Факультет автомобильного транспорта

ВолгГТУ и ГК «Арконт» связывают уже долгие годы дружбы и совместной работы,

результатом которой является то, что многие выпускники ФАТа давно и успешно работают в

вышеназванной фирме.

Декан факультета С.А. Ширяев поддержал выступавших до него ораторов в том, чтобы

будущие выпускники техуниверситета не боялись начинать свою карьеру с рабочих мест.

«Это наоборот только поможет вам в вашей дальнейшей карьере, вы узнаете свою работу

изнутри, только так вы сможете ее понять и стать настоящим профессионалом своего дела!

Удачи вам всем!» – так подытожил свою часть выступления Сергей Александрович.

На этом было завершено само мероприятие, но не завершилось общение политехников и

работодателей. Необходимо отметить, что вопросов от студентов было много и во время

каждого выступления каждого работодателя, но было видно, что основного времени явно не

хватило, что лишний раз говорит о проявленном интересе как с одной, так и с другой

стороны.

Андрей Борисов.

Фото Ильи Скворцова.
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Ректорат

Перспективы развития подразделений

вуза

В опорном университете состоялось очередное заседание ректората. После рассмотрения

немногочисленных кадровых вопросов приступили к работе по повестке дня.

С первым докладом о мероприятиях по развитию факультета архитектуры и

градостроительного развития (ФАГР) Института архитектуры и строительства ВолгГТУ в

соответствии с Программой развития опорного университета перед членами ректората

выступила декан М.П. Назарова. Прежде всего Марина Петровна познакомила со структурой

факультета, в который входит 11 кафедр. Она рассказала о перспективах наращивания

показателей научно-исследовательских работ, среди которых: создание проектов в рамках

программы благоустройства «Наш двор – наша дом», соглашения с администрациями

Ворошиловского, Советского районов г. Волгограда и районов региона по программе

благоустройства территорий муниципальных образований, участие в конкурсе «Лучшее

типовое архитектурное решение нестационарного торгового объекта в Волгограде»,

энергетический, технологический и энерготехнологический аудит, разработка программ

энергосбережения и др. Говоря о научной деятельности, декан факультета отметила тот

факт, что издано 33 монографии, опубликовано 18 статей в БД Scopus, 15 в Web of Science и

203 в журналах ВАК. Преподаватели и студенты ФАГР участвуют в разработке новых

концептуальных решений городского пространства – патриотических доминант в

городе-герое Волгограде, а это: мемориальный парк у подножия Мамаева кургана, Памятный

знак «Аллеи России» в мемориальном парке, формирование гуманной среды, которая

включает в себя помощь в росписи дома престарелых, госпиталя ветеранов, детской

больницы № 8 и другие мероприятия. Кроме этого, как подчеркнула М.П. Назарова, идет

работа над концепцией формирования Национального патриотического центра «Сталинград.

Лысая гора. Высота 146.0».

О мероприятиях по развитию Института переподготовки и повышения квалификации

руководящих работников и специалистов (ИПиПК) ВолгГТУ также в соответствии с

Программой развития опорного университета с присутствовавшими на заседании ректората

поделился директор института В.В. Шеховцов. Виктор Викторович обратил их внимание на

финансовые итоги деятельности по дополнительному образованию подразделений

техуниверситета за минувший год. Итак, всего было заработано почти 64 миллиона рублей,

13 центров доп. образования заработали более чем по миллиону рублей, а такие как Центр

иностранных языков так и вообще почти 5 млн, Центр профессиональной оценки и аудита –

более 3 млн, «Интенсив» – 3 миллиона, Автотехцентр на 100 тысяч рублей меньше. В

Программе развития ВолгГТУ сказано: необходимо добиться увеличения количества

специалистов и руководящих работников, обучающихся по модернизированным программам

повышения квалификации и профессиональной переподготовки, направленной на

удовлетворение возникающих потребностей ведущих отраслей региона и страны. Для
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решения этой задачи в техуниверситете было создано огромное количество дополнительных

образовательных программ, если быть совсем точным, то 742, из них только в 2016 году в

головном вузе – 160, 45 в Волжском политехническом институте (филиале) вуза и 7 в

Камышинском технологическом институте, еще одном филиале ВолгГТУ.

«Дополнительные направления подготовки необходимо развивать, очень много можно и

обязательно нужно сделать в области переподготовки кадров – этот рынок огромен! Это

очень важно и актуально!» – такими словами подвел итог обсуждению ректор опорного

университета В.И. Лысак.

На заседании был рассмотрен еще ряд вопросов.

Андрей Аликбаев.

Полная версия на сайте вуза.

 7 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

Дела музейные

Интересная встреча

В ВолгГТУ состоялась очередная встреча в рамках проекта «Беседы в музее». В

гости к студентам – участникам клуба «Духовные корни» (ХТФ) пришла ведущий

специалист Мемориально-исторического музея г. Волгограда Людмила Ивановна

Жолобова. 

Встреча была посвящена 80-летию музея, который был открыт 3 января 1937 года в честь

17-й годовщины освобождения Царицына. В настоящее время это единственный музей в

Южном федеральном округе, экспозиция которого посвящена Гражданской войне 1917-1920

годов на юге России.

Людмила Ивановна рассказала политехникам о становлении музея, первых экспозициях, его

основателях, сложных годах довоенного времени, когда репрессиям подверглись первый

директор музея В.Н. Алексеев и ряд сотрудников. С особым вниманием студенты слушали

рассказ о розыске и спасении во время Сталинградской битвы первой награды Царицына –

Почетного Красного Знамени.

В заключение встречи за чашкой чая в теплой непринужденной обстановке Людмила

Ивановна рассказала о своем жизненном пути и становлении ее как сотрудника одного из

старейших музеев нашего города, а также пригласила студентов посетить его.

С.П. Мишта,

заведующая музеем.

 8 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

Официально

Новый порядок приема в аспирантуру

Минобрнауки России утвержден новый порядок приема на обучение по образовательным

программам высшего образования – программам подготовки научно-педагогических кадров в

аспирантуре (приказ Минобрнауки России от 12 января 2017 г. № 13), направленный на

расширение доступности аспирантских программ для поступающих. Новый порядок будет

действовать при приеме на обучение, начиная с текущего года. Соответствующий приказ

Министерства зарегистрирован в Минюсте России (от 3 марта 2017 г.).

Согласно новому порядку организация, осуществляющая образовательную деятельность,

самостоятельно устанавливает количество и перечень вступительных испытаний, шкалу

оценивания и минимальное количество баллов, подтверждающее успешное прохождение

вступительного испытания, что позволит обеспечить более гибкую систему ранжирования

поступающих.

Отметим, что до настоящего времени при приеме проводились три вступительных

испытания, результаты которых оценивались по 5-балльной шкале. При этом два

вступительных испытания являлись обязательными (специальная дисциплина и иностранный

язык), а третье – определяла организация, осуществляющая образовательную деятельность.

Важно подчеркнуть, что организациям, осуществляющим образовательную деятельность,

предоставлено право проводить вступительные испытания на иностранном языке, что

повысит доступность российского образования в аспирантуре для иностранных граждан.

Впервые для аспирантуры установлена возможность начисления баллов за индивидуальные

достижения поступающих, при которой эти баллы включаются в сумму конкурсных баллов,

то есть суммируются с баллами за вступительные испытания, что позволяет более гибко

учитывать при отборе такие критерии, как, например, наличие публикаций, патентов,

участие в научных мероприятиях и конкурсах.

Ранее баллы за индивидуальные достижения можно было учитывать только в качестве

преимущества при равенстве критериев ранжирования списков поступающих.

Для повышения доступности аспирантуры для поступающих установлено, что поступающий

может представлять документ о предшествующем образовании не при подаче заявления, а в

более поздний срок. Это имеет значение для тех, кто поступает в аспирантуру в год

завершения магистратуры и специалитета. Также новый порядок обязывает с 2018/19

учебного года публиковать всю информацию о приеме в более ранний срок – 1 октября года.

Также установлена возможность проведения отдельных конкурсов по каждой

образовательной программе. При этом для каждой программы может быть установлен, при

необходимости, свой перечень вступительных испытаний.

По материалам Минобрнауки.
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Трудоустройство

Технология карьеры

Студенты ФАСТиВ и ХТФ опорного университета успешно прошли обучение на

тренинге «Технология карьеры».

Ребята изучили и опробовали на себе техники успешных публичных выступлений,

значительно улучшили свои навыки общения. Теперь каждый из них с легкостью может

составить свое успешное резюме, знает правильные ответы на каверзные вопросы при

прохождении всех этапов собеседования.

Политехники получили не только сертификаты об окончании тренинга, но и реальный шанс

быстрее однокурсников найти работу своей мечты.

Если вы тоже хотите значительно увеличить свои шансы на быстрое и успешное

трудоустройство, записывайтесь на тренинг «Технология карьеры» к психологу ОСЗТВ

ВолгГТУ по тел. 24-81-77.
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Знай наших!

Верная траектория

6 марта были подведены итоги муниципального этапа регионального конкурса

самоопределения и профессиональной ориентации молодежи города Камышина

«Профессиональная траектория».

Его организатором выступил городской Комитет по делам молодежи.

Участникам предстояло написать эссе в одной из номинаций: «Конструирование и

исследование», «Образование и оздоровление», «Управление и контроль», «Обслуживание и

защита».

С радостью сообщаем, что студентка Камышинского технологического института (филиала)

ВолгГТУ Оксана Яровая (КВТ-161) стала победителем муниципального этапа конкурса, а

Александра Ким (КБА-161) заняла почетное третье место!

Мы поздравляем девушек с высокими достижениями и желаем успехов в учебе, новых побед

и открытий!

Отдельно хотим поблагодарить научного руководителя Александры – к.и.н., доцента кафедры

«ИЯиГН» Е.В. Гаврилову и руководителя Оксаны – специалиста центра трудоустройства Т.П.

Лютую.

Отметим, что работы победителей будут представлены на региональном этапе конкурса

«Профессиональная траектория». С нетерпением будем ждать результаты!

Пресс-центр КТИ.
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Новости ИАиС

Светящийся ангел

В начале марта сотрудники ГИБДД Волгограда решили привлечь внимание автомобилистов к

дорожным знакам на пешеходных переходах с помощью акции «Светящийся ангел».

Это мероприятие они провели вместе со священнослужителями, студентами специальности

ОБД опорного университета и активистами отдела по пропаганде безопасности дорожного

движения. Вот они, неравнодушные молодые люди ИАиС ВолгГТУ: Эльмира Куршумова,

Айжана Нагуманова, Давид Абаев, Павел Шевченко, Василий Барышников, Татьяна

Соложенко, Анастасия Матешук, Мария Хрунина, Марина Альшанова и Мария Бугаева.

Ненастная погода, отсутствие освещения, темная одежда пешеходов – все это

дополнительные факторы, приводящие к травматизму на дорогах. Напомнить волгоградцам о

правилах безопасности и необходимости использования светоотражающих элементов

решили организаторы акции «Светящийся ангел». Сотрудники Госавтоинспекции освятили в

храме фигуры ангелов из светоотражающего материала, вырезанные детьми и волонтерами.

Затем раздали их на самых оживленных переходах города.

А волонтеры выстроились вдоль дороги вместе со светящимися ангелами в руках, чтобы

проезжающие мимо автомобилисты еще раз обратили свое внимание на то, что именно от

них зависит жизнь и здоровье пешеходов.

Алексей Серебряков, начальник отделения по пропаганде безопасности дорожного

движения и анализа причин ДТП отдела ГИБДД управления МВД России по Волгограду:

«Основная цель акции – обратить внимание участников дорожного движения на проблему

дорожно-транспортного травматизма и призвать к неукоснительному соблюдению правил

дорожного движения, в том числе и в темное время суток».

Только с начала этого года на дорогах областного центра произошло 168

дорожно-транспортных происшествий, в которых 10 человек погибли и более 200 получили

травмы. Автоинспекторы призывают всех участников движения, особенно в период

межсезонья, быть осторожными и неукоснительно соблюдать правила поведения на дорогах.
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Новости ИАиС

Слет поисковых отрядов

Поисковый отряд «Южный Фронт» Института архитектуры и строительства

ВолгГТУ принял участие в Первом всероссийском слете студенческих поисковых

отрядов. 

С 27 февраля по 1 марта в городе Казань республики Татарстан прошел Первый

всероссийский слет студенческих поисковых отрядов. Его участниками стали представители

84 отрядов из различных вузов и сузов со всей России, в том числе и студент ИАиС ВолгГТУ

Владимир Аракелян.

Основная цель слета заключалась в обмене опытом между студенческими поисковыми

отрядами из разных уголков нашей страны. «Пообщавшись здесь, вы поделитесь своим

опытом с другими и обнаружите для себя новые формы работы в поисковом движении –

работы непростой, нужной для нашего общества», – отметил, выступая на открытии слета,

депутат Государственной Думы РФ седьмого созыва Марат Бариев.

В первый день участники мероприятия представили свои отряды перед товарищами, а также

встретились с основателями студенческого поискового движения Татарстана «Снежный

десант», созданного в 1968 году на базе географического факультета КГУ им. В.И. Ленина (в

настоящее время Казанский федеральный университет) и ставшего первым поисковым

отрядом в нашей стране. Кстати, именно поэтому местом проведения слета была выбрана

Казань.

Во второй день прошел торжественный митинг в честь открытия республиканской «Вахты

Памяти-2017». Почтить память павших в годы Великой Отечественной войны в казанском

Парке Победы собрались активисты поисковых отрядов республики, представители

Региональной общественной молодежной организации «Объединение «Отечество» и

участники Первого Всероссийского слета студенческих поисковых отрядов. Также в рамках

программы мероприятия этого дня состоялись панельные дискуссии «Взаимодействие

студенческого поискового отряда с руководством учебного заведения», «Роль и значение

студенческих поисковых отрядов в деятельности по увековечению памяти погибших при

защите Отечества» и круглые столы, на которых обсуждались проблемы и перспективы

работы поисковых отрядов при образовательных учреждениях, информационное обеспечение

их деятельности, проблемы обучения и преемственности в студенческих поисковых отрядах.

В завершающий день была проведена экскурсия по замечательной и гостеприимной Казани.

Участникам мероприятия удалось познакомиться не только с основными

достопримечательностями, но и прикоснуться к легендам и традициям города.

Таким образом, на слете поисковые отряды поделись опытом работы, узнали много полезной

информации от студенческих поисковых отрядов города Казани и ветеранов отряда

«Снежный десант», что, несомненно, станет большим толчком к развитию поискового

 13 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

движения по всей России. «…Это мероприятие показало, что поисковые отряды есть в вузах

и колледжах самой разной направленности: и инженерных, и педагогических, и военных

учебных заведениях», – подчеркнула ответственный секретарь Общероссийского

общественного движения «Поисковое движение России» Елена Цунаева.
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Новый проект

Молодежь решает

На телеканале «Волгоград-24» при поддержке администрации Волгоградской

области готовится к выпуску новая программа «Молодежь решает». Создать

единую молодежную редакцию студенты предложили в декабре 2016 года на

встрече с губернатором Андреем Бочаровым. 

«Это послужит хорошим этапом для продвижения нашей молодежи и для самореализации в

том числе. Я бы хотела видеть в этой программе сюжеты о молодых лидерах, которые

сегодня проживают в Волгоградской области, достигают серьезных успехов», – отметила

председатель комитета молодежной политики Волгоградской области Елена Слесаренко.

Программа будет выходить в эфир один раз в месяц. Авторы расскажут о проблемах,

волнующих молодежь, покажут, чем живут школы и вузы региона, поделятся мнениями

экспертов. В числе основных тем – волонтерское движение, выбор профессии, отношение к

науке, молодежная субкультура, творчество, учеба. Активное участие в создании программы

примут представители студенческих телестудий и вузовских медиацентров, на первой

планерке они уже обсудили концепт программы с ее авторами – корреспондентами «Вестей»

Викторией Скоропад и Асей Костюченко.

Виктория Скоропад, соавтор программы «Молодежь решает»: «Прошла всего лишь пара

месяцев с того момента, как мы обсуждали эту идею с губернатором на встрече с

молодежью. И уже сейчас есть свои плоды, студенты хотят объединяться».

Первый выпуск выйдет в эфир 30 марта на телеканале «Волгоград-24».

Областной комитет молодежной политики.

 15 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

Новости филиалов

Праздник молодости и красоты

В Волжском политехническом институте (филиале) ВолгГТУ состоялся конкурс

«Мисс экономист-2017». Он завершившил Неделю экономики, которая проходила в

вузе. 

Цикл открытых лекции, профориентационные мастер-классы, встречи, конкурсы, олимпиады

—каждый день был интересным и неповторимым. При этом как представители ВПИ

побывали в гостях на предприятиях и в школах города, так и представители школ и

потенциальные работодатели посетили политех в Неделю экономики.

Лекторы и представители предприятий, участвовавшие в Неделе экономики, посетили и

праздник в актовом зале. Среди гостей присутствовали ведущий экономист ООО «Волгабас

Волжский» Алексей Данилов, член совета директоров ВАТИ Максим Котляр, руководитель

отдела финансовой компании БКС «Премьер» Валерий Кушанин, президент Волжской

торгово-промышленной палаты Владимир Глухов. Будучи кандидатом экономических наук,

Владимир Николаевич отметил в своем выступлении важность экономического образования.

Особенно это актуально для руководителей высшего звена, где без знания экономики

невозможно грамотно осуществлять свою работу.

Прежде, чем начался конкурс, организаторы отметили лучших студентов-экономистов и

наградили школьников-победителей олимпиад и тренингов.

А затем пять умниц и красавиц стали блистать в этот день на сцене актового зала института

своими талантами. Сам конкурс состоял из пяти этапов и включал в себя дефиле, конкурс

талантов, фотоконкурс «Мое альтер эго», представление профессии экономиста и

интеллектуальный конкурс.

Судейская бригада с трудом справлялась с выбором лучшей студентки, а ведь членами жюри

были опытные люди в лице выпускников ВПИ – директора ООО «Егорьевский завод

авто-технических изделий» Максима Котляра, заместителя директора ВПИ Игоря

Пашкевича, а также доцента кафедры ВЭМ Антона Жабунина, лучшего спортсмена

ВПИ-2016 Павла Задорожного и старосты группы магистров ВЭМ-1 Артема Коржа.

Праздник танцев, песен, стихов, рисунка песком, интеллектуальных викторин в этот вечер

дарили обворожительная Дарья Манихина, прекрасная Дария Денисова, несравненная

Ксения Сергеева, чарующая Ирина Показеева и загадочная Светлана Барсегова. Все

девушки преодолели многое и выступили очень достойно. А победу в итоге одержала Ирина

Показеева. Она не только завоевала главный приз, но и получила титул «Королева

зрительских симпатий».

 16 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

Новости филиалов

Праздник молодости и красоты

6 марта, в преддверии Международного женского праздника, в стенах

Себряковского филиала опорного университета прошел конкурс «Мисс СФ

ВолгГТУ». 

В нем участвовали девушки высшего и среднего профессионального образования. Сильной

половине университета было очень трудно определить победительницу, так как каждая из

участниц была достойна этого звания. Многоуважаемое жюри оценивало их по следующим

критериям: неординарность, уверенность, эрудиция, артистичность, кулинарные

способности, необычные костюмы. Все конкурсантки показали себя с самой лучшей стороны,

рассказав о себе в конкурсе «Визитка», раскрыли свои таланты в творческом конкурсе,

удивили вкусной едой и покорили изысканным нарядом!

Каждой девушке, которая принимала участие в конкурсе, была присуждена

соответствующая номинация:

Дарья Железкина – Мисс Оригинальность

Анастасия Рыбакова – Мисс Грация

Валерия Перепелицына – Мисс Очарование

Дарья Косьяненко – Мисс Совершенство

Елена Михайлова – Мисс Элегантность

Кристина Курина – Мисс Изящество

Анна Мордвинцева – Мисс Обаяние

Почетное звание «Мисс СФ ВолгГТУ» завоевала Ольга Полетаева.

Дорогие девушки, входите в жизнь уверенно и смело, как вы шли к своей победе в конкурсе!
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ХудСам

Чикаго,  металкор и любовь

В ВолгГТУ прошел традиционный межфакультетский смотр-конкурс

художественной самодеятельности студентов опорного технического университета. 

Первый день

Открылся смотр-конкурс зажигательным танцем в исполнении четырех девушек из

танцевального коллектива «Гранат». По результатам жеребьевки в первый день выступили

представители ФАГР, ФТИСиТБ, ФАСТиВ, ФЭВТ, ХТФ.

Выступления ребят нельзя назвать простыми. Студенты, большинство из которых

относительно недавно пришли в ВолгГТУ, представили свои номера не только в

танцевальном и песенном форматах. В первый день декламировались известные

стихотворения и стихотворения собственного сочинения, исполнялись инструментальные

композиции так же созданные студентами ВолгГТУ.

Так, к примеру, представитель ХТФ Александр Ларин удивил зрительный зал, исполнив

песню в жанре металкор, что достаточно необычно для студенческой самодеятельности, но

это только подчеркнуло широту талантов и интересов студентов вуза.

Студенты ФАСТиВ на протяжении всего своего выступления показали одну связанную

историю «любви и предательства» на фоне Чикаго 20-х годов прошлого века, а ФЭВТ

вернулись к теме Чикаго, показав его в танцах 90-х годов.

Отдельно стоит отметить выступление ФАГР. Ребята не только ответственно и творчески

подошли в подготовке к смотру-конкуру, показав «мир глазами архитектора», но и

подготовили объемную модель программки своего выступления.

Завершился первый день внеконкурсным выступлением СТЭМа «Горхоз» и приглашением от

студенческого клуба техуниверситета прийти и поддержать команды ФСиЖКХ, ФТПП,

ФТКМ, ФЭУ, ФАТ 10 марта на сцене ВолгГТУ.

Второй день

Первыми на сцену в этот вечер вышли представители ФЭУ. Студенты факультета экономики

и управления решили в своем выступлении во многом отойти от развлекательной и веселой

тематики студенческой самодеятельности. Ребята показали на сцене серию

театрализованных историй о Великой отечественной войне, заставляя зрителей вернуться в

тот непростой исторический период и задуматься о значимости подвига советского народа.

Следующими выступали студенты из ИАиС. Яркие, динамичные танцевальные коллективы,

выразительные песни и тонкий юмор от команды КВН «Неважно» обеспечили ребятам

бурные овации зала. Из-за небольшой технической неполадки ребята с ФАТ лишились

музыки. Но они не растерялись и закончили свое выступление а капелла под ритм
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аплодисментов, что превратилось в настоящее живое исполнение. Потом студенты

факультета технологии пищевых производств очень оригинально и ярко пояснили, как лучше

всего провести время в аэропорту, если твой рейс задерживают. И завершил вечер факультет

технологии конструкционных материалов, показав, что такое настоящая пиратская любовь!

Красивые костюмы и отточенность движений вызвали бурю эмоций у зрителей.

Язык искусства, язык танца, и идеи, заложенные ребятами в номера, были понятны всему

залу, а жюри, подводя итоги, вынесет справедливое решение. Оглашение победителей

состоится в апреле во время проведения конкурса «Рыцарский турнир».

В завершение конкурса представители студенческого клуба и студенческого совета

факультета технологии пищевых производств пригласили всех студентов опорного вуза на

уже традиционное литературное соревнование «ЭПИТРИТ ТРЕТИЙ» которое пройдет 24

марта в 17:00 в аудитории 315 ГУК.

Василий Мешковский,

Алина Беликова.

Фото Ильи Солдатова.
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Не учебой единой

На Волгу пришла весна

2 марта на базе Камышинского технического колледжа прошел муниципальный этап

регионального фестиваля художественной самодеятельности «Студенческая весна на Волге –

2017», организованный Комитетом по делам молодежи администрации Камышина.

Студенты Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ всегда принимают

участие в фестивале и занимают призовые места, ведь в вузе учатся очень талантливые

ребята.

Так, в этом году в номинации «Художественное слово» 2-е место занял студент

академической группы КЭЛ-161 Антон Солодовников, в номинации «Современный танец» 2-е

место занял институтский коллектив «JustDance», исполнив танец «Миньоны», а Алина

Камельгак (КИС-161) и Виктор Бычков (КЭЛ-161) показали танец «Февраль», которому жюри

решило отдать 3-е место. Также коллектив «JustDance» с танцем «Ой, как ты мне нравишься»

занял 3-е место в номинации «Народный танец».

Поздравляем ребят с достойными результатами на фестивале и желаем дальнейших успехов

уже в областном этапе конкурса «Студенческая весна на Волге – 2017».

Пресс-центр КТИ.

 20 / 22



17 марта 2017 г. — № 1549(7)

http://gazeta.vstu.ru

Волонтерство

Весна – время добра

Весна… Пробуждение природы и чувств… Хочется быть лучше, красивее, добрее,

хочется, чтобы все вокруг тоже были счастливы и здоровы! 

Волонтерский сектор студенческого совета и волонтерский отряд ВолгГТУ приглашают всех

принять участие в Весенней благотворительной ярмарке добра! Все вместе мы сможем

сделать мир лучше и подарить надежду тем, у кого опустились руки, помочь тем, кому не

очень повезло в жизни.

Ярмарка пройдет 24 марта в вестибюле 1-го этажа ГУКа, с 10.00 до 15.00.

Напоминаем, смысл ярмарки в том, что каждый сможет принести для продажи различные

вещи, сделанные своими руками, а вырученные деньги направить на благотворительные

цели. Или просто сделать пожертвование на конкретные адреса благотворительности,

которые будут представлены на ярмарке (получив при этом обязательный сюрприз).

Продавать можно:

• домашнюю выпечку (пряники, печенье),

• сувениры,

• открытки в различных техниках,

• украшения,

• мягкие игрушки

• и многое другое.

Кроме того, любой желающий сможет принести на ярмарку подарки для ребят из

онкогематологического центра, детей-сирот, одиноких пожилых людей, бездомных

животных. Мы обязательно передадим подарки по адресу. Участвовать можно как

индивидуально, так и группами (учебными или дружескими), факультетом целиком.

Подробнее о том, какие подарки можно принести для детей из онкогематологического

центра Волгоградского онкодиспансера:
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• мягкие самодельные куклы, подушки-игрушки и прочую красоту, с которой очень любят

спать детки... Можно сделать для ребят замечательный подарок в виде новых друзей,

которые будут с ними всегда – и играть, и вместе переносить тяжелые процедуры, которые

заменят тех друзей, которых у деток нет из-за их тяжелой болезни...

• в детском онкогематологическом отделении есть коробка храбрости. Это небольшая

коробка, которая стоит в перевязочном и процедурном кабинетах, из этой коробочки каждый

ребенок, пройдя процедуру наркоза, пункции, перевязки, установки катетера – в общем,

достаточно неприятные, пугающие, а иногда и болезненные процедуры, получает подарок от

медсестер. Благодаря именно подаркам из коробки храбрости дети идут на процедуру без

слез и криков. В коробку храбрости всегда нужны маленькие игрушечки – конструкторы,

браслетики, заколочки, куколки, машинки, маленькие пазлы, карандашики и фломастеры,

блокнотики, в общем, что-то маленькое и интересное.

• Кроме того, вы можете написать письмо незнакомому ребенку и пожелать выздоровления,

ведь письма всегда так интересно получать, а уж ребяткам из онкологии – тем более.

Приложите к письму небольшой подарок и радость увеличится многократно! А хорошее

настроение – залог успешного лечения!

Еще адреса для благотворительности:

• Виталия Зыкова, 4 года, Волгоград, диагноз: синдром Гольденхара (у малышки нет ушек).

Для операции по формированию ушных раковин и открытию слуховых проходов нужно 10

млн руб. http://dobroe.aif.ru/need_help/?id7419

• Дом малютки №4 города Волгограда очень нуждается в памперсах (размер 4, 4+),

гипоаллергенных смесях и впитывающих одноразовых пеленках.

• Домашний мини-приют для животных «Верные друзья» https://vk.com/club121982941,

который уже 5 лет помогает бездомным собакам и кошкам вылечиться и обрести дом.

Мини-приют всегда примет в помощь: корма сухие, консервы, влажный корм для кошек и

котят, наполнитель, лежанки и когтеточки, переноски.

Все указанные учреждения заслуживают доверия, с ними сотрудничает волонтерский отряд.

Для заявок на участие и координации действий связываться:

• Анна Брук, 8-962-761-78-73,

• Лаура Шайхимова, 8-927-530-50-52,

• Елена Скорикова, 8-917-643-93-57.

Мы призываем всех неравнодушных помочь в организации ярмарки следующими

действиями:

1. Донести эту информацию до максимально большого числа студентов!

2. Заявить о своем участии в ярмарке кабинете студсовета ВолгГТУ (ауд.103 ГУК) или в

группе https://vk.com/pss_vstu (волонтерский отряд).
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